
2024 年度甃会 第 3 回役員会議事録

開催日時 2024 年 4 月 24 日(水)14 時 00 分〜17 時 00 分

場 所 アイビーホール（青学会館）グリーンエリア C 室

出席者 会長亀村通 副会長渡辺直子 会計大溝（江藤）阿佐子

運営役員 小島(中村)まゆみ 大滝(川原)恵理子 伊藤雅明 渡辺哲夫

欠席者 副会長紺野文弘 監査役山崎(井上)百合子 運営役員河合敦

【報告事項】
① 古美研 OB サロン

 1 月 20 日(土)17 時～第 2 回役員会後に丸の内「眞花」(しんか)で開催。参加者 25 名。

 第 2 回は本日(4 月 24 日)17 時 30 分より「眞花」にて開催予定。

②古美術を語ろう会
 4 月 13 日(土)、「春爛漫～江戸川沿いに歴史ロマンと美味を訪ねて」実施。29 名参加、

好天に恵まれ現役生 5 名の参加も得、事故も脱落者もなく楽しく実施することが出来た

(HP に記事掲載済み、3 月 2 日に下見実施（亀村・渡辺(直)・伊藤・小島・大溝・大滝))。

③同窓祭・ 60 周年記念行事の準備
 同窓祭講演会講師を依頼した赤塚雅己氏と下打合せ実施(3 月 11 日(月)亀村・小島・大滝) 。

 60 周年記念行事会場候補下見実施(アルカディア市ヶ谷(私学会館)(渡辺(直))・九段会館テ

ラス(亀村))。

④2023 年度下期アイビーグループ代表者会議と懇親会
 3 月 12 日(火)茶珈堂にて開催。亀村・渡辺(直)・伊藤が参加(懇親会は亀村・伊藤の 2 名)。

 役員にはグループラインで報告済み。HP にも記事掲載。

 会議の席上団体名を記載したアイビーグループの旗を無償で借用（実質永久供与）出来る

ことが判明。これの申請をする。

⑤現役との情報・意見交換会
 来る 5 月 7 日(火)12:40～13:10 茶珈堂にて実施予定。亀村・渡辺(直)が出席。現役は古

美研部長 迫田さん、副部長 奈良部さん、会計 室谷さんの 3 名が出席予定。

【協議事項】
①古美術を語ろう会

 次回は 11 月に発行予定の「あなたと青山学院第 45 号」に募集内容を告知することとし

た。したがって実施時期は本年 12 月か来年 1 月とする。「あなたと青山学院」の原稿締

め切りは 8 月中旬に見込まれるため、役員会のグループラインを利用して継続的にアイデ

アを出しあい、次回役員会にて詳細を決定する。

 前回から付保しているレクリエーション傷害保険は、その費用を前回は会から支出し、今

回は参加者から徴収した。今後は統一する必要があり、基本は実費を参加者から徴収し、

端数の不足があれば会から支出、余剰があれば会に歳入のこととした。

②同窓祭(9 月 16 日(月祝))について
 講演会は講師の赤塚氏から提示のあった演題「源氏物語～最後のヒロインが求めたもの～

」とし、今後同氏と講演内容を打ち合わせの上、スライド等は役員会で準備のこととした。

又、7 月下旬発行予定の「あなたと青山学院第 44 号」で本講演会の告知をする予定。

 展示は 2016 年以降 15 回の開催を重ねた「古美術を語ろう会」を振り返り、写真や実施

コース、配布資料などとする。又アンケートも実施し、今後の企画立案の参考としたり、

呼称の変更についても意見を汲み上げることとした。

 例年同様「同窓祭・総会・懇親会の開催案内」と「甃会からのお知らせ」「会費・寄付金

振込のお願い」「総会懇親会出欠ハガキ」等を作成し会員に発送する予定だが、日程が 1

週間早まることもあり、早めに準備の必要あり。役員皆で協力し合い資料作成し 7 月 13

日(土)に会長宅で仕分け封入等の作業をすることにした。尚、総会懇親会出欠ハガキは料



金受取人払郵便にする場合、配送の都度受領印が必要となることから 7 月中旬から長期不

在予定の会長に代わり大溝会計を受取人とする。

 今回は事前に準備委員会は設置せず、同窓祭当日にお手伝い出来る協力者を役員が夫々お

願いすることとした。

②60 周年記念行事の検討 2025 年 11 月 15 日（土・仏滅）

 会場について、これまで候補に挙がった①アルカディア市ヶ谷（私学会館）②九段会館テ

ラスコンファレンス&バンケット③日比谷図書文化館コンベンションホール④アイビーホ

ール（青学会館）について比較検討した。5 月 7 日(火)に現役との意見交換会があるので、

その後亀村・渡辺(直)で①②（できれば③も）の会場下見の上、仮予約等が必要な場合は

進める旨両名に一任された。

 講演会(or パネルディスカッション)については引き続き検討する。古美研又は古美術にこ

だわった内容とし、同年 9 月に参加予定の同窓祭催しとの兼ね合いを意識する。

 記念品について種々意見がでた。引き続き精査していく。

③会則改定案の検討
 運営に係る費用が徴収した会費ではまかなえない点が前回役員会で明らかになっており、

寄付金を運営費に充てていることも確認されている。会則を改定し会費・寄付金の用途を

撤廃することも一案ではあるが、当面は現行会則を弾力的に運用することで支障をきたさ

ないとの判断から、次回総会では会則改定案は議題としないこととした。

以上で本日の役員会は終了する。

役員会終了後、出席全役員が千代田区丸の内の居酒屋「眞花」に移動し、河合運営役員も加わり「古美

研 OB サロン」に参加した。

次回役員会は 2024 年 6 月 29 日(土)13 時～17 時 東京国際フォーラムガラス棟 6 階 G606 会議

室において実施する(いつもの会場、アイビーホール(青学会館)が予約できなかったため)。

以上

（議事録作成者：亀村）


